

Präsidentschaftswechsel

01.07.2022 13:08



Für seine Präsidentschaft hat Saar zwei Wünsche: „Ich möchte, dass wir als Club weiterhin gut durch die Corona-Zeit kommen. Und ich möchte mit unserem Club insbesondere Menschen in Not und Projekte in der Region unterstützen.“

Sein Vorgänger im Amt, Bernt Wellhausen, machte ihm Hoffnung für die Erfüllung des ersten Wunsches: „Ich konnte viele meiner Programmpunkte als Präsenzveranstaltungen durchführen. Dass unser traditioneller Lions-Ball zum zweiten Mal ausfiel, haben alle sehr bedauert. Aber dafür konnten wir mit zwei Benefiz-Golfturnieren, einem im August 2021 und einem jetzt im Mai, namhafte Spenden generieren. Im letzten Jahr unterstützte der Lions Club die Tafeln in Süderbrarup und Kappeln. Die diesjährigen Spenden flossen in Hilfsprogramme in der Ukraine.“ Weitere Aktivitäten in seinem Jahr waren der Ausflug mit Kindern in die Tolkschau, der Adventskalender und der Weihnachtsmarkt. „Und unser Club ist in der Digitalität angekommen. In Lock-Down Phasen haben sich alle Mitglieder, unabhängig vom Alter ganz flexibel vor die heimischen PC's gesetzt, um Vorträge zu hören und sich zu treffen“, freute sich Wellhausen.

„Wege entstehen dadurch, dass man sie geht.“ – mit diesem Zitat von Franz Kafka, ist Jürgen Henning Saar auf alles vorbereitet: „Ich freue mich auf die nächsten 12 Monate und die Herausforderungen.“

So hofft er im September die Tradition des Tolk-Schau Ausflugs fortzuführen: Kinder aus Kappeln und Umgebung werden zu einem Besuch der Tolk-Schau eingeladen. Das gleiche gilt für den traditionellen Benefiz-Ball im Herbst und den Weihnachtsmarkt. „In jedem Fall werden wir wieder unseren Lions Adventskalender herausbringen und im Mai 2023 das Benefiz Golfturnier gemeinsam mit dem Golfclub Stenerberg organisieren“, ist sich der neue Präsident sicher.